

Comentario / Leonardo Curzio (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- "Extraña que un doctor en Derecho, como es Ricardo Monreal, en vez de analizar las implicaciones que esto tiene para el país, ya no para su causa, se lance con estas descalificaciones contra el Poder Judicial. Ahora todo mundo le encuentra todos los defectos habidos y por haber- al Poder Judicial; la grave problemática que tenemos en materia de seguridad, que toca a policías, ministerios públicos y todo lo demás, eso no lo van a tocar, toda la culpa la tienen los jueces. Perdón que insista, pero se me hace un chivo expiatorio para explicar por qué han fracasado clamorosamente en materia de seguridad".



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rQH-nsR2hhcZQh7g?e=PC9Vyb